

**Aparecieron desenfadadas
consignas en Libertad al 500**

CON FLORCITAS Y EMOCION, LOS GAYS PINTARON EL PAREDON



Para sorpresa de los vecinos, en lugar de las clásicas pintadas políticas, un grupo homosexual puso consignas "partidarias" en la fachada de un instituto de enseñanza secundaria.

No solamente las callecitas de Buenos Aires tienen ese qué se yo: ahora también las paredes. Y en democracia y con libertad, y sin ningún miedo encima, las paredes se han vuelto de lo más charlatanas. Hablan hasta por los codos las paredes, y a veces dicen cada cosa... Ahí está la pared de Libertad 555, más de una vecina pasará mirándola de reojo, con ruborcito en sus mejillas y, quizás, hasta con íntimas ganas de decir: "¿Adónde iremos a parar?" Pero bueno, vayamos al meollo. En la calle Libertad 555, en la fachada del Instituto Libre (cuántas libertades juntas, ¿vio?) de Segunda

Enseñanza, apareció escrito todo esto: "Si al placer", "Somos el tercer sexo", "Somos las colitas frescas", "Juventud Gay", "No a los pelos en las piernas", "Si a la cera negra" y "Viva la bergamota". La Comunidad Homosexual Argentina (CHA) repudió el hecho y niega estar haciendo este tipo de pintadas. Pero lo cierto es que con la democracia la cuestión de las libertades es una cosa seria. Hoy las florcitas gays ya ilustran un paredón de Buenos Aires. No es, en verdad, para asustarse. Las costumbres, como todo, cambian. Pero acaso con nostalgia, un tanguero podría decir: "viejas paredes del arrabal, eran las de antes..." **LIBRE**

